

**KOMUNIKASI PEMASARAN KRECEK RAMBAK KULIT
SAPI AFI PERKASA**

(Studi Pada Desa Kauman Kecamatan Bangsal Kabupaten Mojokerto)

SKRIPSI

**Diajukan kepada Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Guna Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar
Sarjana Ilmu Sosial (S. Sos) dalam Bidang Ilmu Komunikasi**



PERPUSTAKAAN IAIN SUNAN AMPEL SURABAYA	
No. KLAS	No. REG
D-2011 007 Kom	D-2011 / Kom / 007
ASAL BOKU :	
TANGGAL :	

Oleh :

KASBI ROHIM
BO6206077

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL
SURABAYA
FAKULTAS DAKWAH
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI**

GADJAHBELANG
407- 5953789

2011

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang disusun oleh **Kasbi Rohim** (BO6206077) telah diperiksa
dan disetujui untuk diujikan

Surabaya, 21 Januari 2011

Pembimbing,

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized 'N' followed by a smaller 'H' and a final flourish.

Nikmah Hadiyahati S.S.Ip. M.Si
Nip. 1973011419990322004

PENGESAHAN TIM PENGUJI

Skripsi oleh Kasbi Rokhim telah dipertahankan di depan Tim Penguji Skripsi

Surabaya, 26 Januari 2011

**Mengesahkan,
Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel
Fakultas Dakwah**

Dekan,



Dr. Aswadi, M.Ag.

NIP. 196004121994031001

Ketua,

Nikmah Hadiati Salisah, S.IP, M.Si

NIP. 1973011419990322004

Stkretaris,

Drs. Agoes Moh, Moefad, SH, M.Si

NIP. 197008252005011004

Penguji I,

Drs. H.M. Hamdun Sulhan, M.Si.

NIP. 195403121982031002

Penguji II,

Lilik Hamidah, S.Ag, M.Si

NIP. 197312171998032002

keinginan konsumen. Begitu juga dengan promosi dengan menggunakan iklan, semakin banyak iklan mengalami perkembangan mengikuti dengan kebutuhan dan pola hidup dari konsumen. Semakin bervariasi dari pola hidup masyarakat maka semakin besar pula variasi dan perkembangan dari produksi iklan yang dihasilkan. Iklan biasanya menjadi salah satu jenis pengeluaran keuangan yang harus dilakukan oleh perusahaan dalam jumlah besar.

Pengeluaran yang besar yang dilakukan oleh perusahaan untuk melakukan promosi via iklan, menjadikan bukti bahwa iklan memiliki peranan yang amat penting dalam mengukur keberhasilan pemasaran dari suatu barang atau jasa. Walaupun tidak selalu berjalan demikian, namun terkadang pengeluaran biaya iklan yang besar tidak selalu mendatangkan keuntungan dan penjualan yang besar. Oleh karena itu sangat perlu untuk mempertimbangan komunikasi pemasaran dengan media iklan agar dapat memenuhi target penjualan dari suatu barang atau jasa.

Pemasaran harus dilakukan dengan landasan strategi yang matang. Pemasaran yang bagus harus memiliki manajemen pemasaran yang baik pula. Beberapa tahun terakhir ini, komunikasi pemasaran yang sering dilakukan oleh iklan kebanyakan dengan menggunakan media elektronik terutama pada media lainnya yang dapat mengumpulkan masa dengan jumlah yang besar. Selai melakukan promosi dengan menggunakan media masa, pemasaran produk juga dapat dilakukan dengan cara melakukan promosi dengan menggunakan promosi penjualan yang dilakukan secara langsung yang dapat mendongkrak untuk mendatangkan keuntungan.

Lebih uniknya lagi dari beberapa jenis kulit sapi tersebut mempunyai kelemahan dan kelebihan tersendiri seperti jenis eko, kasin dan tenun adalah jenis kulit sapi lokal yang berasal dari Negara kita sendiri yang mempunyai ciri-ciri warna tersendiri dengan kualitas yang tidak begitu sempurna. namun rasanya sangat lezat bin lazid, Sedangkan dari jenis split korea yang berasal dari Negara korea mempunyai ciri warna yang sangat baik bagi para pedagang dan pembeli namun dari segi rasa bisa di bilang kurang berasa. Selain memanfaatkan bahan baku tersebut, home industri ini juga membantu program pemerintah dalam upaya membuka lapangan pekerjaan dan mengurangi angka pengangguran di daerah sekitar bahkan pelajar pun bisa melakukan pekerjaan tersebut sebagai tambahan uang saku mereka.

Ditengah persaingan usaha yang semakin ketat, di pemasaran beredar produk yang semakin beragam dan berkualitas. Saat ini home industri pengrajin krecek rambak kulit sapi AFI perkasa sudah melebar sayapnya dengan cara meningkatkan pemasaran keberbagai daerah dan kota di seluruh Indonesia, bahkan di luar negri sekaligus, berawal dari teman lama menjadi rekan bisnis yang bisa dipercaya. Bisa dibilang AFI Perkasa adalah salah satu home industry yang dapat mencapai dunia pasar mancanegara.

Pemasaran produk yang dihasilkan selama ini memeng lebih banyak melalui talk to talk atau dari mulut ke mulut yang mana belum memanfaatkan media elektronik secara maksimal. Dalam komunikasi pemasaran sebuah perusahaan mencoba mencari strategi untuk kegiatan pengambilan keputusan di bidang pemasaran, serta mengarahkan pertukaran agar lebih memuaskan.

untuk menarik perhatian dan memberikan informasi yang akhirnya mengarahkan konsumen kepada produk. Hal tersebut memberikan kontribusi nilai tambahan kepada konsumen dan juga dapat secara aktif mengajak konsumen membeli produk yang ditawarkan.

Public relation dan publisitas, alat promosi ini dapat menarik perhatian khalayak ramai jika memiliki kredibilitas yang tinggi dan tidak memasukkan unsur penjualan, jadi hanya sebagai pemberi informasi. Public relation dan publisitas juga dapat memperoleh efek dramatisi seperti yang terjadi pada iklan.

Personal selling merupakan alat promosi yang paling efektif pada siklus terakhir dari proses pembelian. Hal ini terjadi karena *personal selling* dapat membuat hubungan interaktif secara dekat sehingga dapat mengenal konsumen secara lebih dalam dan lebih baik sehingga memberikan respon yang tepat.

Direct Marketing, alat promosi ini hanya dapat menjangkau konsumen yang spesifik, namun pesan yang disampaikan melalui *direct marketing* dapat disesuaikan dengan karakter dan respon konsumen yang dituju serta dapat diperbarui secara cepat pula. Perusahaan selalu mencari cara

PT. indosat, Tbk NSR, kayun Surabaya) oleh Putri Ardani, Mahasiswa Stikosa 2001.

Hasil penelitian yang dilakukan oleh sierra putrid menggunakan konsep *integrated marketing communication*. Dan menggunakan metode diskriptif kualitatif serta kesimpulan yang di dapat dari peneliti ini adalah bahwa dalam meningkatkan loyalitas pelanggan IM3 lebih banyak menggunakan media massa sebagai sarana untuk menyampaikan pesan kepada pelanggan yang tersebar diberbagai kota Surabaya dan sekitarnya. Selain itu peneliti terdahulu juga pernah dilakukan oleh saudari leni anggraini, progam studi D3 pariwisata FISIP UNAIR 2001 dengan judul strategi promosi koperasi INTAKO dalam meningkatkan volume penjualan. Hasil penelitian yang dilakukan oleh saudari leni anggraini tersebut adalah kegiatan promosi yang dilakukan oleh koperasi INTAKO secara langsung maupun tidak langsung yang cara penyampaiannya melalui sarana media massa baik cetak maupun elektronik. Sementara itu penelitian saudari leni anggraini kegiatan promosi yang paling efektif dalam meningkatkan volume penjualan adalah dengan menyelenggarakan pameran.

1. Menjalين kerja sama dengan rekan kerja perdagangan, UKM(usaha kecil mikro), dan organisasi.

Menjalين kerja sama ini direalisasikan dengan rasa kepercayaan terhadap rekan kerja dalam perdagangan yang di dasari dengan perjanjian dan hukum yang berlaku di Negara kita. Pengrajin krecek rambak AFI Perkasa menjalin kerja sama dengan UKM dan beberapa organisasi yang ada di Jawa Timur serta Dinas perindustrian dan perdagangan yang ada di provinsi Jawa Timur.

Selain itu menjalin kerja sama dengan rekan kerja yang bermula dari teman lama kemudian menjadi rekan bisnis yang bisa dipercaya sangat berpengaruh besar bagi kemajuan pemasaran. Apalagi rekan kerja yang berkecimpung dalam dunia export dan impor barang produk. Pengrajin krecek rambak kulit sapi AFI Perkasa tidak pernah merasa takut akan strategi yang dilakukan dalam komunikasi pemasaran.

2. Menggunakan Media Massa

Media massa adalah salah satu alat yang sangat efektif untuk memperkenalkan sebuah produk kepada konsumen. Maka dari itu pihak pengrajin krecek rambak AFI Perkasa menggunakan media internet sebagai salah satu alat untuk promosi dengan alamat website www.krecek_rambak_afi_perkasa.com. Dengan demikian konsumen dari luar maupun dalam negeri dengan mudah bisa mengakses website

keinginan konsumen. Ketika seorang konsumen sudah memiliki keinginan untuk membeli produk-produk krecek rambak AFI Perkasa, namun mereka belum memutuskan dengan pasti. Minat mereka semakin tinggi terhadap produk yang ada. Komunikasi yang lebih intens akan membuat konsumen mengambil keputusan untuk membeli.

Ketika konsumen tidak akan membeli manfaat dan nilai dari sesuatu yang ditawarkan, jika sesuatu yang ditawarkan tersebut tidak menunjukkan produk yang baik. Produk dalam penelitian ini adalah produk makanan ringan atau camilan (*snack*) yang berbahan dari kulit sapi yang ditawarkan oleh marketing AFI Perkasa kepada konsumen.

Selanjutnya setelah perusahaan atau *home industri* mengetahui hasil produk yang ditawarkan. Maka, keputusan penentuan harga (*price*) juga sangat signifikan di dalam menentukan nilai atau manfaat yang dapat diberikan kepada konsumen. Dan peran harga sangat penting dalam gambaran kualitas yang ditawarkan. Dalam hal ini, setidaknya tempat yang strategis akan memudahkan para konsumen untuk mendapatkan produk tersebut. Betapapun berkwalitasnya suatu produk, bila konsumen belum pernah merasakan kepuasan dengan produknya, maka mereka tidak akan pernah membelinya. Maka dari itu marketing perusahaan harus cekatan dalam mempromosikan produk makanan ringan atau camilan pengrajin krecek rambak AFI Perkasa.

Di dalam mempromosikan produk makanan tidak menutup kemungkinan adanya sebuah proses yang terjadi di dalamnya, sehingga bisa terbentuk kerja sama antar *home industry* AFI Perkasa dengan UKM-UKM dan organisasi-organisasi yang ingin belajar membuat dan memproduksi krecek rambak kulit sapi.

Di samping 7”P”, seorang marketing juga akan sangat dibantu dengan komunikasi dari mulut ke mulut. Pada masyarakat kita, komunikasi ini lebih unggul dari pada pemberitaan media. Ini dikarenakan sifat masyarakat Indonesia yang masih senang berbicara dari pada membaca.

Semakin banyak yang mengenal dan membicarakannya, maka akan semakin luas pula jangkauan pemasarannya. Ini juga yang sampai saat ini berusaha diterapkan oleh pengrajin krecek rambak AFI Perkasa. Siapa saja yang mengetahui produk AFI Perkasa dan mengenalkannya kepada orang lain, sampai orang lain tersebut membeli salah satu produknya, maka si pengenal akan diberikan kontribusi yang setimpal.

Komunikasi dari mulut ke mulut ini juga termasuk dari salah satu strategi pemasaran pengrajin krecek rambak AFI Perkasa. Semakin banyak yang mengenal maka semakin banyak pula yang membeli. Untuk itu pengrajin krecek rambak AFI Perkasa tetap mempertahankan kualitas produnya mulai dari pemilihan bahan baku hingga proses finishing. Selain itu mereka juga terus bereksperimen dengan berbagai produk-produk baru yang lebih kreatif.

